

## Balanza comercial de China reporta mejor a lo esperado por analistas (El Financiero 13/01/16)

Balanza comercial de China reporta mejor a lo esperado por analistas (El Financiero 13/01/16) ÁLVARO MONTERO almontero@elfinanciero.com Miércoles, 13 de enero de 2016 Las exportaciones avanzaron en términos de yuanes en diciembre pasado. La Oficina General de Aduanas y Administración de China reveló un sorpresivo aumento en la balanza comercial durante diciembre a 382.05 mil millones de yuanes, unos 60 mil millones de dólares, lo que representa un aumento de 11.36 por ciento, respecto a los 343.1 mil millones de yuanes de noviembre. El consenso de analistas consultados por Bloomberg estimó que la balanza caería 5.18 por ciento en término de dólares, es decir, bajaría a 51.3 mil millones de la divisa de EU. El mismo sondeo anticipaba que las exportaciones sufrirían una contracción de 8 por ciento en dólares y de 4.1 por ciento en yuanes, pero la dependencia gubernamental indicó que en dólares sólo fue de contracción por 1.4 por ciento, pero en la moneda local registró un saldo positivo de 2.3 por ciento. Las importaciones, agregó, saldaron con lecturas negativas, pero mejores a lo estimado por los economistas en un principio. Medida en dólares, la previsión era de una caída de 11 por ciento, pero disminuyó 7.6 por ciento, el mejor dato en los últimos seis meses. En yuanes, la expectativa fue de una disminución de 7.9 por ciento, pero mejoró con una baja de cuatro por ciento, el mejor dato del año. Tras la publicación de las cifras económicas a las 20:00 horas, horario de México, el mercado accionario chino -30 minutos después de la apertura-, respondió de forma positiva. El CSI 300 dio un salto hasta los 3 mil 256.8 enteros, un avance de 1.28 por ciento, el Shanghai Compuesto subió a los 3 mil 58.56 puntos, equivalentes a 1.18 por ciento y el Shenzhen Compuesto ganó hasta un 1.36 por ciento a mil 880.6 unidades. Pero, minutos después del repunte que se suscitó tras hacerse la publicación de los saldos comerciales del país asiático, los inversores en la plaza bursátil china, comenzaron a tomar dividendos, lo que provocó que en poco menos de hora y media los indicadores accionarios se voltearan a terreno negativo con caídas en el CSI 300 de 0.08 por ciento, mientras que en el Shanghai y Shenzhen se registraron caídas de hasta 0.31 y de 0.84 por ciento, respectivamente. Al menos hasta la mitad de la sesión se mantuvo la volatilidad en esos índices. Por su parte, el mercado de la energía interpretó que las compras de productos externos mejoraron en diciembre, lo que llevó a que el WTI tuviera una ganancia a mitad de jornada de 2.18 por ciento recuperando el piso de 31 dólares, aunque después relajó sus ganancias a 30.77 dólares.